
中小企業診断士特集

額 田 国の2012年 度補正予算 と2013

年度の当初予算では、中小企業振興策

への予算が しっか り出ていましたね。

支援内容 もモノづ くりや女性、若者の

創業支援、経営改善計画などさまざま

で、今後、中小企業支援機関として商

工会議所の役割は大 きくなりそうです

ね。

E問□師 昨年末の政権交代以降、大胆

な金融政策など新政権に対する期待感

が高まった結果、歴史的な円高にも歯

止めが掛か り、株価 も上昇するなど日

本全体に明るい兆 しが見えています。

ただ、この回復基調が中小企業へ波及

するにはまだ時間が掛か りそうです。

中小企業が潤わないと国全体に好況感

が出てきません。われわれとしてもこ

れまで以上に中小企業への支援を強化

していかなければならないと感 じてい

ます。

額 田  岡山商工会議所では、地元中

小企業の現状をどう分析 していますか。

厳 しい環境続 く中小企業

稿¬扁 長引 く景気低迷により、依然

として厳 しい経営環境にあ ります。特

に個人消費の低迷により、商店街を中

心に小売・サービス業は売 り上げが伸

び悩んでいます。また、資金繰 り悪化

への対策として施行 した中小企業金融

円滑化法が 3月 末で期限切れとなるこ

とから、経営改善が図られていない中

小企業は、金融機関の継続的な支援が

得 られにくくなるなど先行 きを不安視

する声 も多 くなっています。

ただ、状況が悪い企業ばか りではあ

りません。ハ ンドメイ ドのボタンアク

セサリーを付加価値の高い商品として、

ネット販売を中心に売 り上げを伸ばし

ている企業や、オーダーできる文具を

取 り扱い、ギフ ト用商品を充実させる

取 り組みで経営革新計画の承認を目指

している企業など、さまざまなアイデ

アや工夫を凝 らした企画で頑張ってい

る企業もありますよ。

額 田 具体的にこれまでどういった

支援策に取 り組んできたのでしようか。

1問口M 厳 しい環境にある中小企業の

現状を踏まえ、会員企業などへの巡回

相談の強化、経営改善、販路拡大など

に重点を置き、支援策を実施 してきま

した。中小企業金融円滑化法が 3月 末

で期限切れとなることから、資金調達

の円滑化 と経営安定支援の強化を実施

しました。具体的には、専門家派遣に

よる経営改善の支援や小規模企業に対

する金融支援などに努めました。また、

会員同士のビジネスマッチングや販路

拡大を支援するため、後継者育成、デ

ザイン、営業力向上、広報戦略をテー

マにしたビジネス交流会を昨年 1年 間

で 4回 開催 しました。

特に巡回相談の強化では、県下商工

◇。◇ 地域と企業の発展が私達の願いです ◇。◇
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大 原 章 道

T710-0051                    TEL086‐ 476‐1002
倉敷市幸町5-24 Beau Fraise lF http〃 www keyJogi.cOm/

E‐ mail info@key―logi.com

■経営戦略    ■マーケテイング

■人材開発    ■企業再生

日経営革新    ■事業継承・承継

■ ISO取得支援  ■医業経営

■農業経営改善支援

。中小企業の皆様の経営革新をサポートします

。農林漁業6次産業化を支援します

。農商工連携を支援します
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